



## Journée du 07 novembre 2024

publié le 15/11/2024

Ce jeudi 07 novembre le collège s'est de nouveau mobilisé, notamment à travers un dress code commun où chacun était invité à s'habiller en vert et/ou en bleu ou à porter un accessoire visible pour montrer son engagement dans la lutte contre le harcèlement scolaire.

Tout au long de la journée les élèves ont pu bénéficier d'une heure de sensibilisation avec leur professeur principal, d'activités de créations de marque-pages encourageants en étude, des jeux étaient proposés au CDI (vrai/faux, activités documentaires, jeu "Stop la violence" sur ordinateur).

Sur la pause méridienne, les élèves ambassadeurs ont pu sensibiliser leurs camarades et distribuer des bracelets. Puis les élèves de 6e et d'autres élèves se sont exprimés en musique avec des chansons traitant du harcèlement notamment "[L'effet de masse](#)" de Maëlle. Bravo à eux pour leur performance.

Ces actions se prolongeront tout au long du mois de novembre avec un jeu de l'oie de la MAE pour les 6e, la création d'une banderole pour le hall par les 5e, le visionnage de vidéos de sensibilisation réalisées par les 4e de l'an dernier, et pour les 3e des jeux de rôles.

Les élèves ambassadeurs eux recevront une formation, créeront un logo et réaliseront un podcast grâce à la webradio du collège.

### Mathis élève de 4e nous résume cette journée :

"Le 07 novembre 2024 a eu lieu la journée nationale de lutte contre le harcèlement. Le collège a mis en place plusieurs actions : les classes chantantes et des gens qui ont chanté des musiques contre le harcèlement, un stand de bracelets verts. On devait également porter une touche de bleu et de vert sur nos vêtements, les 5e on fait une banderole et en cours on nous a montré des courts métrages contre le harcèlement."

### Portfolio

